

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Linafp : quitus aux bilans et panorama de la nouvelle saison

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

L'ASSEMBLÉE générale ordinaire de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) était l'avant-dernière étape du chronogramme de reprise de la saison nationale au plus haut niveau.

Samedi à la Chambre de commerce de Libreville, les rapports moral et financier de la mini-saison écoulée (du 15 mai au 31 juillet 2022) de l'entité organisatrice des championnats nationaux de première et de deuxième divisions a facilement

reçu le quitus de la majorité des vingt-quatre clubs et les discussions ont été plus longues autour de la nouvelle saison. Notamment celle du National-Foot 1 2022-2023 qui débute ce vendredi 28 octobre avec l'opposition entre Missile FC et le promu Vautour Club.

Les clubs se sont également accordés sur le maintien dans l'association des clubs de D1 et de D2 d'Adouma FC et AFJ qui ont profité de la non-organisation du tournoi de la montée en deuxième division pour rester à cet étage. Mais aussi de ce que la prime aux méritants promise par l'État (100 millions de

FCFA pour la D1 et 50 millions pour la D2) soit redistribuée aux trois premières équipes du classement général final et non plus seulement au champion et au vice-champion de chaque échelon.

Le budget prévisionnel a également été communiqué dans une rencontre où ont été présentés les nouveaux membres de la commission juridique et celle des recours de la Linafp. Laquelle, par le biais de son président Brice Mbika Ndjambou, a rassuré les clubs du paiement intégral de la dette (partant de l'exercice 2017-2018) par la tutelle sportive nationale.



Photo: DR

Les clubs de D1 et de D2 ont largement donné leur quitus aux bilans de la Linafp.

National Foot 1 et 2 : récompenses des champions et règlement des arriérés



Photo: H.N.M

Une vue des présidents des clubs lors de la remise des quittances.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN prélude au démarrage du championnat national de football de première et deuxième divisions, le ministre des Sports, Franck Nguema, a eu une séance de travail vendredi dernier avec les responsables des clubs. L'objectif de cette rencontre, remettre leurs récompenses aux clubs champions de la saison 2021-2022 et procéder au règlement d'une partie de la dette des joueurs.

Dans le détail, l'AS Mandji, champion en titre du National Foot 1, a reçu un montant de 21 500 000 de FCFA, et son dauphin Mangasport, 20 000 000 FCFA. En deuxième division, CS Bendje a reçu sa prime de champion s'élevant à 30 000 000 FCFA, son dauphin, Vautours, a quant à lui reçu 20 000 000 de FCFA. "Le processus de paiement des salaires des clubs des trois derniers mois est enclenché. Le paiement sera effectif sous peu, d'ici la fin de la semaine prochaine, tous les salaires des joueurs seront payés.

Les joueurs auront reçu leurs six mois de salaire", a précisé Franck Nguema

Les arriérés des champions et vice-champions des saisons 2017-2018 et 2018-2019, ont également été versés. "Tous ces efforts qui sont faits malgré cette situation de crise, prouvent que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, tient à la tenue du sport dans notre pays. Il attend de vous des récompenses pour le Gabon", a expliqué le membre du gouvernement.

Subventions de l'État : cinq fédérations ont reçu 258 millions de FCFA

H.N.M
Libreville/Gabon

APRÈS avoir rempli le cahier des charges recommandé par les plus hautes autorités, cinq fédérations nationales sportives viennent de bénéficier de la subvention de l'État s'élevant à la somme de 258 millions de FCFA. Laquelle vient d'être viré dans les comptes bancaires des fédérations concernées.

L'information a été donnée vendredi dernier par le ministre des Sports, Franck Nguema, lors de l'audience qu'il avait accordée aux entités fédérales concernées. Ainsi, les fédérations de basket-ball, de golf, d'athlétisme et de taekwondo ont reçu 52 millions chacune. Alors que celle de

handball a bénéficié de 50 millions de FCFA de subvention. "Ce soutien de l'État voudrait que ces fédérations aient les moyens de bien s'organiser et participer aux compétitions internationales. Il s'agit de permettre à ces fédérations de travailler dans de bonnes conditions. Le retour attendu n'est autre que des récompenses et des médailles", a indiqué Franck Nguema.

Pour le président de la Fédération gabonaise d'athlétisme, Anaclet-Mathieu Taty, qui a d'abord remercié l'autorité sportive au nom de ses pairs, l'accompagnement financier permettra de booster nos ligues et les activités locales, notamment dans l'organisation des championnats locaux. "Nous ferons en sorte que cet argent soit utilisé à bon escient" a-t-il conclu.



Photo: H.N.M

Le ministre des Sports (d) échangeant avec les responsables des fédérations concernées